CI Dia Grafico

S ES

EYES

NTES

L CIAS 25 Septiembre 1930 Nº 141



JOYCE COMPTON, NUEVA ESTRELLA DE LA FOX



FilmoTeca de Catalunya



que, momentáneamente eclip-tado al adevnimiento del cine sonoro, ha recuperado todo su Prestigio, incorporándose, con Bran éxito, a esta novisima modalidad cinematográfica

DE UNA O

A DE PIR QUE HAS

FilmoTeca

de Catalunya

An peligro para escine sonoro?

Tal vez el peligro que señalaremos sea algun dia la muerte, si no definitiva, parcial, del cine sonoro y de las talkies.

Yo he sido, sin duda, uno de los más entusiastas admiradores del cine sonoro, y he creido que tenia una importancia extraordinaria para la cinematografia, a la que abria horizontes y caminos comple-tamente nuevos. Yo he sido entre los que han creido firmemente que el cine sonoro, las talkies, podrian, por mil conceptos que ahora seria prolijo enumerar, causar mucho dano al teatro.

Ahora confieso que empiezo a vacilar en mis opiniones y que mi entusiasmo decae algo ante las pro-

ducciones actuales.

Las películas sonoras nos han traido la novedad piertamento traido la novedad, ciertamente agradable, de las revistas; Hemos visto una, dos películas revistas, que nos han gustado, de un valor positivo, ¿quién lo niega?, pero po-co apropiado a la .cinematografía en general.

La época-digamos más bien la moda-de revistas, nos ha saturado de ellas, canciones, temas más o menos insulsos que muchas veces han hecho, si no fracasar una pe-lícula, que perdiera un tanto por ciento considerable. Naturalmente que todo ello, a manera de ensa-yos, era tolerable, y a nadie se le ocurrió pensar que la cinematogra-fía se echara definitivamente por estos derroteros, completamente falsos para el éxito de las talkies.

Pero actualmente nos estamos dando cuenta de que muchisimas películas, la mayoría de entre ellas, adolecen del mismo mal. Carencia absoluta de argumentos, para presentarnos unicamente lo que artistas de talla pueden hacer en una revista, y hay que desengañarse, las revistas son espléndidas para ser vistas al natural. La pantalla no es lo suficiente grande todavia para que podamos abarcar satis-factoriamente todos los conjuntos, compuestos a veces de más de cien personas, que forzosamente tienen que aparecer de un tamaño tan pe-queño, que la mayoría de las ve-ces es imposible precisar las ca-ras, hasta de las primeras estretes, como no las presenten por

en momento en grande. Es 3 aparte, la sinematografía ijene que confiarse, más que en nada, para sus exitos positivos, en los argumentos. No pueden gustar, porque eso es inútil, las peliculas que actualmente estamos vien-do, sin más argumento que el de una voz espléndida o el de un baile soberbiamente interpretado por una primera bailarina. Y es una verdadera lastima, pues con el va-lor seguro que son las talkies, la cinematografía parecía haber ade-lantado un paso inmenso hacia su perfeccionamiento. ¿Ha sido un error? lo que está pareciendo en la actualidad es que hayamos dado un paso atrás, y que muchisima gente, la mayoria, está suspirando por las películas mudas, que por lo menos tenían un argumento con pies y cabeza.

No pretendo condenar sistemáticamente a todas las talkies; entre ellas las hay estupendas, que son las que verdaderamente señalan el

to y perjudican extraordinariamen-te a la cinematografia moderna, amenazándola de muerte a seguir nor este estilo.

camino recto hacia el triunfo.

Las demás estorban todo adelan-

GARY GOOPER, ARTISTA DE LA PARAMOUNT, EN LA BIBLIOTECA DE SU CASA, DISTRAE SUS OCIOS LEYENDO



EL CAPITOL CINEMA HA DADO CON EL ESPECTACULO SONORO QUE GUSTA EN BARCELONA: «QUATRO DE INFANTERIA», LLENO DE INTENSA EMOCION Y REALISMO. HE AQUI LAS «COLAS» QUE A DIARIO SE PRODUCEN

Galeria de artistas



FilmoTeca

de Catalunya



FilmoTeca de Catalunya



A este paso nunca hubiera ocupado el lugar que le correspondia, Mu-chas veces ella pensaba soñadora: ¿Y si fuese rubia? Más tarde fue escogida para interpretar el primer role de «El Viking». Entonces fué cuando tiño su cabello de rubio dorado, lo que endulzaba considera-blemente sus facciones y las hacia resaltar. Pauline marcho a la con-quista del mundo, consiguiendolo plenamente.

En la actualidad está casada con Jack White, que está verdaderamen-te orgulloso de la belleza y distin-ción de su esposa, que está juzgada por todas partes como realmente ex-

quisita. Y ha sido necesario el éxito y la

gloria para que se fijase el público que Pauline Starke es bella. Ha necesitado su carita, ahora ale-gre, las alegrías y el éxito para per-der aquel aire patético que las pe-

nas y miseria le habian comunicado. Hoy dia, la cenicienta se ha convertido en princesita muy amada de Jack White, que la mima todo lo suficiente para haceria olvidar sus malos años.

los años.

Pauline Starke ha estado dos años sin filmar, entregada a las delicias de gu hogar, pero al final, por lo visto le ha pesado su inactividad y ha resuelto volver a la cinematografía, apoyada por su esposo. La veremos en «Lo que quieren los hombres» y alguna otra producción, y con seguridad que nos parecerá enteramente otra artista.

Pauline Starke, para mayor delicia de sus acmiradores, cuenta veintisiete años, pesa 54 kilos y mide 1'57.

CORRESPONSAL DE HOLLYWOOD

Sally Eilers trans forma a Buster Keaton en una hermosa doncella para la proxima película del famoso actor

La cenicienta, princesa ahora

Todos recordamos a Pauline Star-

Todos recordamos a Pauline Starke en los roles de cenicienta patética que le habiamos visto interpretar. Mejillas hundidas, ojos tristes, rasgos acusados a pesar de su extremada 'juventud, todo ello hacia de esta muchacha una actriz incomparable para los roles de muchacha huerfana llorando cerca del fuego. Estos papeles la hacian pasar, naturalmente, inadvertida, y cuando veiamos su fotografia exclamábamos distraidamente, para olvidarla en

distraidamențe, para olvidaria en

-Tiene un tipo especial.





FilmoTeca

le Catalunya